

Antrag Nr. 25-O-25-0029
SPD-Fraktion

Betreff:

Ampelschaltung Johannes-Goßner-Straße / Wiesbadener Straße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass die Ampelschaltung Johannes-Gossner-Straße / Wiesbadener Straße überprüft wird. Es häufen sich Beschwerden, dass die Wartezeit nach einer Rotphase sehr lang ist, sodass es vermehrt zu Situationen kommt, in denen die Autofahrer losfahren, obwohl die Ampel noch rot ist, weil sie annehmen, dass die Ampel defekt ist.

Wiesbaden, 22.09.2025